

Urbina le pide al PSOE compromisos «reales» en el abastecimiento de agua

El portavoz de Riegos de Levante niega que los regantes hayan optado por la estrategia de la confrontación y lamenta que los dirigentes socialistas «quieran matar al mensajero»

DOMINGO LÓPEZ

El portavoz de la Comunidad de Riegos de Levante, Ángel Urbina, salió ayer al paso de las declaraciones que el día anterior realizó el dirigente socialista ilicitano Carlos González, portavoz del Consell Territorial del PSPV-PSOE, rechazando que la actitud de los agricultores sea de confrontación y enfrentamiento con el Gobierno por el tema del agua y los trasvases. «Lamento que un portavoz tan experimentado en múltiples colectivos y entes, como es Carlos González, se encargue en esta ocasión de matar al mensajero», manifestó.



Imagen de un terreno de cultivo afectado por la falta de agua

Urbina explicó que como portavoz de colectivos de regantes «nos hemos sentimos engañados por todo lo ocurrido en la última semana de diciembre. De esas manifestaciones más se ha deducido que yo sustituyo la cooperación y el diálogo por la confrontación. Eso es un error y una opinión muy particular que no se de dónde la habrá sacado el diputado Carlos González», comentó.

Asimismo, el representante de los regantes manifestó que estaba dispuesto a explicarle a Carlos González «lo que él necesite y quiera, pero al mismo tiempo yo le exijo a él, como diputado nacional que es, que defienda el trasvase del Tajo-Segura contra los intereses que pretende imponer Castilla-La Mancha, que exija también agua de calidad en el trasvase del Júcar Vinalopó y, además, que se den soluciones reales en el Congreso de los Diputados al tema de los aportes externos, bien para regar con agua del Tajo Medio, del Duero, del Ebro o de donde quieran. El PSOE lo que tiene que hacer es asumir compromisos reales en el tema del agua, ya que lo de las desaladoras es algo que no es ninguna solución», comentó.

Asimismo Urbina señaló que «los regantes somos gente sensible que queremos que todo el mundo pueda tener agua para beber, incluidos los diputados. La Comunidad de Canales del Taibilla nos debe 40 hectómetros cúbicos que todavía no nos los han dado, ya que primero se han derivado para el consumo doméstico. Sin embargo, esta es agua que la hemos pagado nosotros, nos hemos sacrificado», afirmó finalmente el portavoz de la Comunidad de Riegos de Levante.

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

Anterior **Volver** **Siguiente**